

Abschied und Dank

*Was ein Mensch an Gutem in die Welt gibt,
geht nicht verloren*

Albert Schweitzer

Wir haben Abschied genommen von unserer Schwester, Schwägerin, Tante und Gotte

Rosmarie Merz

5. Mai 1927 – 17. August 2019

Sie ist nach einem reich erfüllten Leben friedlich von uns gegangen.

Wir trauern um die allzeit hilfsbereite Frau in unseren Familien, in Spitälern, Arztpraxen und verschiedenen Wohngemeinschaften während ihres Ruhestandes.

In dankbarer Erinnerung:

Siegfried und Linda Merz-Cafilisch und Familie, Bruder
Beatrice Brütsch-Merz und Familie, Schwester
Nichten, Neffen, Freundinnen und Freunde

Wir danken allen, die unserer Rosmarie mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihr die letzten Lebensjahre erleichtert haben. Ein besonderer Dank gilt der langjährigen Betreuung durch die Ärzte Dr. A. Jordi und Dr. M. Schneiter sowie den Teams verschiedener Spitäler Berns, nicht zuletzt allen Helferinnen und Helfern im Spittel des Viererfeldes.

Danken wollen wir auch dem Pflegepersonal des Pflegeheims ALENIA in Gümligen, welches Rosmarie auf ihrer letzten Wegstrecke liebevoll betreut hat.

Danken wollen wir besonders Herrn Pfr. Vögeli für die tröstenden Worte bei der Abschiedsfeier. Mit eingeschlossen sind alle Helfer und Helferinnen für diese Feier.

Statt Blumen wünschte sich Rosmarie zum Abschied eine Spende an das Werk von Dr. med. Beat Richner in Kambodscha, Postkonto Nr. 80-60699, Vermerk: Trauerspende Rosmarie Merz.

Traueradresse: Siegfried Merz, Mattenstrasse 33, 3073 Gümligen